

José Luis Alonso Iglesias
Secretario del Consejo de Administración



Madrid, a 28 de agosto de 2004

Estimados Sres. :

Por la presente les participamos que en la pasada reunión del Consejo de Administración de Metrovacesa, S.A., en sesión de 29 de julio de 2004, se procedió, a la reelección de los Consejeros D. Santiago Fernández Valbuena y D. Jose Gracia Barba como miembros de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones, por un plazo de dos años.

Quedamos como siempre a su disposición para cualquier aclaración o ampliación que consideren necesaria.

Atentamente,

José Luis Alonso Iglesias
Secretario del Consejo de Administración
Metrovacesa SA